

Francia tiene el invierno más cálido desde 1900



La Habana, 4 mar (RHC) El invierno 2015-2016 fue el más cálido en Francia desde 1900 con una temperatura media en diciembre, enero y febrero 8 grados centígrados, 2,6 grados por encima de la norma.

Durante la temporada fueron establecidos muchos récords de temperatura, las heladas llegaron muy tarde y fueron bastante raras, precisó el instituto Météo France.

Por otra parte, el 2015 resultó el tercer año más cálido en la nación gala desde 1900, con un promedio de temperatura de un grado centígrado por encima de lo considerado normal.

Al registrar un promedio de 8,7 grados para las mínimas y de 18,4 para las máximas, está antecedido sólo por el 2014 y el 2011.

Subrayó que diciembre del año pasado clasificó como el más caluroso desde principios del siglo XX.

Temperaturas primaverales, superiores a los valores habituales de un mes de marzo, fueron registrados regularmente en pleno mes de diciembre, detalló el instituto.



Radio Habana Cuba